

駒場だより

令和7年 4月30日

学校教育目標

かがやけ はばたけ こまばっ子 学びのその先へ

めあてをもつ

自分のめあてをもち ねばり強く取り組み振り返る

考え方をもつ

自分の考え方をもち 相手の考え方を理解し伝え合う

よさに気付く 一歩前へ<重点>

自分のよさに気付き 相手のよさをみとめ学びに生かす

「よさに気付く」を「一歩前へ」

教頭 宮城 隆之

昨年よりも桜の開花がやや遅れているようですが、校門横の桜も開花し、登下校中の児童もその様子を喜んで見ています。函館も、いよいよ春です。

授業参観の様子



さて、25日の授業参観・学級懇談会にはたくさんのご来校をいただき、ありがとうございました。PTA 総会にも40名以上の保護者の皆様がご参加くださいり、感謝しております。その中で石川校長から今年度の駒場小学校の経営方針についてお話をありました。今年度の重点教育目標は「よさに気付く 一歩前へ」です。自分自身のよさに気付き、自分に自信をもち行動できる、友達のよさを認め、お互いに高め合っていくという昨年度の成果を継続し、一層の充実を図るために、「確かな学力の育成」「健やかでたくましい心と体の育成」において、重点項目を掲げ、「自分自身を肯定的にとらえる力、自分自身の存在が認められ必要な存在とされないと感じる力を高め、他人の良さ・能力を認め自らの力を伸ばす土壤があってこそ令和に求められる学校教育が成就する」と考えて、教職員一同皆様とともに頑張る1年となるよう努めます。

PTA 総会の様子



皆様のご理解とご協力により、令和7年度も「かがやけ はばたけ こまばっ子」の育成に努めてまいります。今年度も、どうぞよろしくお願ひいたします。

4月25日に安心メールで配信しましたが、連休を前に、交通安全についての指導を行いました。春先は、自転車に乗る児童の交通事故が非常に多い傾向があるため、ご家庭でも交通ルールを守るようお話ください。また、自転車に乗る場合は、頭を守るためにヘルメットの着用を是非お勧めいたします。子どもたちの安全を守るために、引き続き交通安全に関する取り組みへのご協力をお願いします。

PTA 総会でご説明した、保護者連絡ツール『totoru』のご説明文書および保護者登録用紙を、明日5月1日(木)にお子様を通して配付いたします。登録期間を5月30日(金)までとしておりますので、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。不明な点は、教頭までお願いいたします。